

Bericht des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2023

Liebe Angelfreundinnen, liebe Angelfreunde ,

ich begrüße Euch ganz herzlich zu unserer Jahreshaupt- und Wahlversammlung. Hinter uns liegt was die internationale Lage aber auch die nationale Lage betrifft doch ein sorgenvolles Jahr 2023.

International macht uns weiterhin der Krieg in der Ukraine sorgen, vor allem aber die damit verbundene Preispolitik von Staat und der Wirtschaft.

Hier sind Sachen nicht nachvollziehbar.

Sorgen bereitet aber auch der Krieg im Nahen Osten.

Aber auch national sieht es nicht besser aus.

Was die Ampelregierung den Bürgerinnen und Bürgern mit dem Gebäudeenergiegesetz, dem Heizungsgesetz und der Migrationspolitik zumutet ist nicht vertretbar.

Hinzu kommt noch, dass eine Politikin der Grünen der Meinung ist, älter Leute sollten doch Ihr Haus verkaufen, da Sie ja im Alter nicht mehr so viel Platz brachen.

Hier kann ich nur die Meinung vom TESLA Chef Elon Musk teilen

Der sich im Internet wie folgt dazu äußerte.

Wörtlich: „Wenn eine Regierung in einer Demokratie gegen den Willen des Volkes handelt, sollte Sie abgewählt werden.“

Kommen wir nun zu den positiven Dingen im Jahr 2023 nämlich unseren Vereinsleben.

Wie gewohnt möchte ich mit der Mitgliedsstärke beginnen.

Per 31.12.2023 waren in unserem Verein

170 Erwachsene (20 über Angelladen)

3 Passive

56 Kinder und Jugendliche

organisiert.

Damit ergibt sich eine Gesamtmitgliederzahl von 229 Mitgliedern, das sind zwar 43 weniger als im Vorjahr.

Die Differenz führen wir auf die Logerung der Coronamaßnahmen und der Aufgabe des Angelladens in Oranienburg zurück.

Kommen wir nun zur Gemeinnützigkeit unseres Vereins, der auf der Grundlage der Hege und Pflege basiert .

Hier leisteten die Mitglieder sagenhafte 294 Stunden nur zur Pflege der

Gewässerstrecken.

Ein zweiter Punkt ist natürlich die Hege der Fischbestände. Dies erfolgt mit den Hegeangeln, und der Ermittlung der besten Hegeanglerin oder des besten Hegeanglers und damit zur Ermittlung des Jahresmeisters.

Jahresmeister 2023 wurde

1. Marcel Slavik mit der PZ 9
2. Pierre Viola mit der PZ 10
3. Andreas Seifert mit der PZ 11
4. Enrico Fehlow mit der PZ 14
5. Alexander Roch mit der PZ 16

Ein weiteres Hegeangeln das aus dem Vereinsleben nicht mehr weckzudenkendes Angeln ist unser Paar- und Familienangeln.

Wir legten diese nach den Sommerferien, mit entsprechendem Erfolg was die Teilnehmerzahl betraf. Am 02.09.23 trafen sich 20 Paare / Familien am Oranienburger Kanal.

Bestes Hegeanglerpaar wurden

1. Enrico Fehlow mit Partnerin
2. Andreas Seifert mit Mutter
3. Frank Adler mit Familie
4. Familie Michael Fehlow
5. Familie Pierre Viola

Nach dem Angeln wurde wieder in gemütlicher Runde, auf dem Gelände von TUS der Tag verbracht.

Ebenfalls ein nicht weckzudenkendes Angeln ist unser jährliches Rentnerangeln.

Hier meldeten sich 18 Anglerinnen und Angler an.

Leider nahmen nur 10 am 17.06.23 daran teil.

Bester Hegeangler wurde hier:

1. Peter Stöwe
2. Bernd Adler
3. Angela Lenk
4. Lothar Zeuch
5. Herrmann Wolf

6 Angler fingen Fisch die Plätze 7 bis 10 wurden ausgelost.

Am 07.05.23 fand das 15. Havelhegefischen statt.

Hier nahmen 21 Erwachsene und 6 Kinder und Jugendliche teil.

Platzierungen bei den Erwachsenen

1. Maik Jungmerten

2. Rudi Marzahl
3. Andreas Seifert
4. Sven Sicke
5. Frank Adler

Die Platzierung bei den Kindern – und Jugendlichen:

1. Leopold Engel
2. Adrian Engel
3. Olaf Klinger

Damit ergeben sich aus den Hegeangeln zur Vermeidung von Verbannung und Krankheiten folgende Zahlen:

Entnommene Menge : 1821 Stück Buntfisch mit einem Gewicht von 175,70 KG
Hier entfallen auf die Jugendgruppe 362 Fische mit einem Gewicht von 25,435 KG.

Auch auf Kreisebene nahmen die Senioren und Kinder an den Veranstaltungen erfolgreich teil.

Nicht mehr weckzudenken sind auch unsere 2 Skatrunden.

Bester Skatspieler des Vereins wurde wieder einmal Jürgen Meier

2. Bernd Adler
3. Sebastian Fehlow
4. Lothar Zeuch
5. Uwe Lüngnau

An den Skatrunden nahmen 15 Angelfreunde teil.

Wie im wahren Leben so auch hier das Beste zum Schluss.

Im Jahr 2023 gab es 2 Ereignisse, die hervorzuheben sind.

Wobei eines auch für die Vereinsgeschichte prägend ist.

Aber der Reihe nach.

Dank Enrico Kitschuns Einsatz haben wir als Verein Erfolgreich beim

Wettbewerb EMB-Umwelthelden 2023 teilgenommen,

und uns mit Platz 12 für vorbildliches Vereins- und Umweltengagement eine Sponsor Summe von 1000 Euro für die Ausrüstung der Jugendarbeit und der Gewässerpflege gesichert.

Hier auch Dank an alle Angelfreunde die aktiv an den Abstimmungen teilgenommen haben.

Ich möchte nun zum Höhepunkt der Vereinsarbeit nicht nur für 2023 kommen.

Am 09.09.2023 feierte unser AV sein 110-jähriges Jubiläum .

An diesen Abend wurde mit zahlreichen Angelfreundinnen und Angelfreunde

und natürlich zahlreichen Gästen in der Gaststätte Niergisch in Schmachtenhagen gefeiert.

Obwohl die Temperaturen an diesen Tag extrem waren, gab es von allen Anwesenden ein eindeutiges Statement .

Es war eine gelungene und würdige Veranstaltung.

Ich möchte mich bei allen Angelfreundinnen und Angelfreunde bedanken, die sich zum Gelingen aller Veranstaltungen beigetragen haben.

Besonders möchte ich mich natürlich bei allen Vorstandmitgliedern für Ihre Zusammenarbeit im letzten Jahr bedanken.

Petri Heil

Peter Stöwe

1.Vorsitzender